
Protokoll zur 1. Gesamtkonferenz im Schuljahr 2023/2024 – 20.03.2024 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Regularien 

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den Schulleiter sowie Billigung der 

Tagesordnung. 

2. Informationen der Schulleitung 

- SL informiert über den aktuellen Baufortschritt; voraussichtliches Ende August 2024 

- die Fächer Berufsorientierung (8./9. Jahrgang) und GALA (8. Jahrgang) werden gut 

angenommen  

- im Laufe des 2. Halbjahres 2023/ 24 wird es eine Evaluation zu den Zeugnisbeurteilungen 

geben 

- Hinweise auf §43 SG-LSA Erziehungspflicht der Eltern 

- neues W-LAN-Passwort, da SuS sich Zugang verschafft hatten 

- Hinweis auf das Beschwerdemanagement; Probleme immer erst unter den Betroffenen 

regeln 

3. Anträge 

3.1 Die SL der Sekundarschule Bodfeld stellt den Antrag die Schulsozialarbeit an der Sekundarschule 
Bodfeld unter dem neuen Konzept fortzusetzen. (siehe Anhang) 

Ja: 21   Nein: 0   Enthaltungen: 0  

3.2 Die SL der Sekundarschule Bodfeld stellt den Antrag am 02.04.2024 den Präventionstag 

durchzuführen. 

Ja: 21   Nein: 0   Enthaltungen: 0 

3.3 Die Schülervertretung der Sekundarschule Bodfeld stellt den Antrag jährlich eine 

Faschingsveranstaltung durchzuführen. (Organisation durch Jahrgang 9) 

Ja: 18   Nein: 2   Enthaltungen: 1  

3.4 Das Kollegium der Sekundarschule Bodfeld stellt den Antrag zur Einrichtung einer Arbeitsgruppe zum 

Vertretungskonzept. (Vorlage bis Ende des Schuljahres) 

Ja:  21   Nein: 0   Enthaltungen: 0  

3.5 Das Kollegium der Sekundarschule Bodfeld stellt den Antrag auf Einführung einer neuen 

Handyordnung. (siehe Anlage) 

Aufgrund der fehlenden Möglichkeit der vorherigen Einsichtnahme wird dieser Antrag vertagt.  

Eltern- und Schülervertreter erhalten Gelegenheit sich zum Entwurf zu äußern. SL setzt nach 

Rücksprache mit allen Gremien neue Handyordnung dann vorläufig in Kraft.  

Ja:    Nein:   Enthaltungen:  

 

 

 



 

4.       Informationen aus den schulischen Gremien 

4.1 Information der Elternvertreter 

 - Eltern wünschen zeitnah einen Zugang zu eduPage → Herr Kürbitz wird sich darum 

kümmern. 

 - Eltern wünschen sich regelmäßige Einsicht in die Noten ihrer Kinder → Lösung wird auf 

der nächsten Dienstberatung (10.04.2024) gesucht und mitgeteilt. 

 - Eltern wünschen sich konkretere Eintragungen in das digitale Klassenbuch, um bei 

Krankheit des Kindes besser nacharbeiten zu können → KuK bemühen sich um 

nachvollziehbare Einträge. 

 

5.       Sonstiges 

 

/ 

 

6.       Verabschiedung 

Die Gesamtkonferenz endet um 19:00 Uhr. 

 

 

 

Protokollant: Frau Vikov 


